

☆ AWC事務局便り 11月号 ☆

みなさまのご協力ありがとうございました。

10月6日は外務省と国際協力機構（JICA）が定めた国際協力の日です。この日を記念して、10月は国際協力のイベントが多数開催されます。私たちAWCも、10月5日～6日は日比谷公園での「グローバルフェスタJAPAN2013」に、10月19日～20日は「よこはま国際フェスタ2013」に参加し、活動の広報と、タイのフェアトレード品、手工芸品の販売をしました。今年はいにく両イベントともお天気が悪く、20日は途中で中止になってしまいましたが、たくさんの出会いがあり、参加できて良かったと思います。

朝早くから、また雨の中、ボランティアに駆けつけて下さった多くの方々に紙面を借りて心から御礼申し上げます。みなさまのご協力を励みにこれからも活動に力を入れて参ります。



☆シルキークリスマス☆

12月3日～23日、山下町のシルク博物館でシルキークリスマスが開催されます。今年AWCはタイの「かいこプロジェクト」についての展示を行います。15日と22日はコンサートやクリスマスについての話なども開催され、その日はグッズ販売も実施します。タイのかいこプロジェクトは2回目の養蚕が終わり、11月10日に切り繭づくりをしました。生き活きとプロジェクトに取り組む子どもたちの写真を是非見に来てください。



世界AIDSデーイベント

「世界AIDSデーイベント in Yokohama」が11月24日の11時～16時30分に横浜駅東口のそごう前のひろばで開催されます。

HIV/AIDSに関するクイズやワークショップを通してAIDSへの理解を深めることができます。

今年5月に日本でのAIDS感染者が2万人を超えたという報道がありました。日本は先進国で唯一感染者が増加している国です。このような状況の背景には正しい性教育が行われていないことなども挙げられます。この機会にぜひAIDSに関して学んでみませんか？

AWCはプラバンでレッドリボンを作るワークショップを開催します。



中区多文化フェスタ

AWCの事務局のある中区は、世界中の様々な国の方が暮らしている地域で、多文化交流や異文化理解に進んで取り組んでいます。「中区多文化フェスタ」は、外国の方による日本語スピーチ大会・各国の楽器演奏や踊りをはじめ、クイズラリーやエスニック料理などいろいろ楽しみながら多文化交流ができるイベントです。

AWCもタイ山岳民族の手工芸品の販売を通して、山岳民族の様子やストリートチルドレンのこと・AIDS孤児のことなどをお知らせします。

日時：12月15日(日)11：00～15：30

*日本語スピーチ大会は10：30～

会場：横浜市技能文化会館

手作りCafé

10月17日に手づくりCaféが開催されました。この日皆様と一緒に作ったのはコーンフラワーのリースです。

カンボジアのスラムに住む女性たちが作った「コーンフラワー」(トウモロコシの皮で作った色鮮やかなバラやダリアなど)とまつぼっくりやすずかけの実を組み合わせ、楽しみながらリースを作り、どの作品も素敵にできあがりしました。

12月は、第1週に手作りCaféを開催予定です。布でできたクリスマスリースを作ります。是非ご参加ください。参加費は材料費込み：1000円です。



書き損じはがきで給食支援

AWCでは、ご寄付いただいた書き損じはがきでチェンマイのストリートチルドレン保護施設の子どもの給食食材費として支援を続けています。

50円はがき2枚で3食分の食材費になります。長期休みには学校に寄宿している子どもたちも帰ってくるので、いつもの倍以上の人数になるそうです。ぜひ、ご自宅で眠っている書き損じはがきや未使用の切手がありましたら、AWC事務局までお送り下さい。